



Una nueva oportunidad para el Ecobulevar de Alcobendas



El pasado noviembre Alcobendas se quedó sin los fondos europeos FEDER, pero busca alternativas para desarrollar el proyecto 'Ecobulevar Digital Salvador Allende'.

El consistorio ha solicitado los fondos europeos EDUSI para esta iniciativa que pretende unir el distrito Centro con el Arroyo de la Vega mediante la transformación y modernización del entorno. Sin embargo, el portavoz del gobierno, Ramón Cubián, confiesa que es muy difícil que se conceda esa financiación, que se pide en segunda convocatoria.

En primera convocatoria el proyecto no fue elegido a pesar de obtener una calificación de 65 puntos frente a los 50 exigidos para ser evaluados.

Dentro de la iniciativa se propone construir un aparcamiento inteligente en altura conectado al distrito Centro. Tendrá postes de recarga de bicis y coches eléctricos y un intercambiador de autobuses. También se transformará el tramo del bulevar en una actuación urbanística.

En 2016 ya se financiaron los estudios necesarios para su ejecución y el anteproyecto de los presupuestos de este año prevé una inversión de 1,3 millones de euros. Este año comenzarán las obras de algunos de los proyectos incluidos en la iniciativa y en de transformación urbana está previsto para 2018.

El Ecobulevar forma parte de la iniciativa 'En torno al Centro' que contempla una inversión de 30 millones de euros hasta 2022 en actuaciones municipales para mejorar la calidad de vida de los vecinos e impulsar una ciudad más sostenible, integrada e inteligente.

Seguir leyendo